

Auftakt Bundesliga

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

endlich geht es los. Das Bundesligateam startet in Schwaig in die neue Bundesligasaison. Wer nicht vor Ort sein kann, bleibt über unseren WhatsApp-Liveticker (+4915738271085), Updates auf Facebook und Instagram und natürlich den offiziellen Punkteticker auf www.volleyball-bundesliga.de aktuell. Für ein Abo des WhatsApp-Livetickers einfach eine kurze Nachricht mit Eurem Namen an die angegebene Telefonnummer. Es wird sicher ein spannendes Spiel. Wie lautet die erste Startaufstellung? Wer macht den ersten Aufschlag? Wer den ersten Punkt? Wer holt den ersten Satz? Und wer gewinnt das erste Spiel? Das Team ist heiß und möchte vor allem die letzten drei Fragen mit Grafing beantworten. Die erste Frage nach der Startaufstellung beantwortet Alexander Hezareh so: „Die Neuzugänge haben sich gut integriert und die Mannschaft hat es ihnen sehr leicht gemacht. Wir haben ein tolles Team und der momentane Konkurrenzkampf auf diversen Positionen ist ein perfekter Katalysator fürs Training.“ Man darf gespannt sein. Die Jungs sind heiß und freuen sich, dass es endlich los geht.

Die Schwaiger haben sich mit drei osteuropäischen Spielern verstärkt und gelten für manche als Geheimfavorit für die Spitzenpositionen. Sie haben seit Jahren eine gute und ausgeglichene Mannschaft, mal schauen welche Platzierung für den letztjährigen Siebten am Ende rausspringt. Doch bis zur Endplatzierung sind es noch viele Spiele. Die Saison dauert bis Ende April und wir wollen so früh wie möglich nichts mehr mit dem Abstieg zu tun haben. Dazu wollen wir auswärts erfolgreicher spielen als im letzten Jahr. Da wollen wir diesen Samstag anfangen und die Schwaiger ärgern. Zeigen wir ihnen was „Fighting Bayrisch“ heißt!

Wir freuen uns alle auf das erste Heimspiel am 01.10. um 19:00 Uhr in der Jahnsporthalle.

FIGHTING BAYRISCH und ein schönes erstes Bundesligavolleyballwochenende

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.